

Argenteuillais démocrate (Cantonaux des 20-27 mars 2011)

« Non, il n'y a pas de minaret à la mosquée - Internet, ce blog et les cantonales »

« Pour sauver la radiothérapie à Argenteuil, il faudra plus que des bonnes paroles ou des manifestations »

Par [Frédéric Lefebvre-Naré \(FrédéricLN\)](#) le dimanche 13 mars 2011, 12:58 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

- [Argenteuil](#)
- [Cantonaux 2011](#)
- [Santé](#)

Communiqué de presse des candidats MoDem d'Argenteuil.

Le service de radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil est menacé de fermeture, faute d'accueillir assez de patients, après la réouverture programmée de celui de Saint-Germain-en-Laye. Les [déclarations](http://www.vonews.fr/article_12838) (http://www.vonews.fr/article_12838) de Claude Évin, directeur de l'Agence Régionale de Santé, sont très claires : dès cet été, il n'y aurait plus de service public de radiothérapie dans le Val d'Oise.

Le Maire d'Argenteuil mobilise la population pour défendre ce service de radiothérapie en pétitionnant, manifestant et défilant.

Le Député d'Argenteuil dit obtenir des messages rassurants de la part du gouvernement depuis des années, et encore ces jours-ci.

Ces manœuvres pré-electorales n'auront aucun effet sur la fréquentation du service, donc aucun effet sur son maintien à Argenteuil.

Nous le disons depuis le début de cette affaire : ce qu'il faut, c'est faire réussir le service. Et pour cela, convaincre les médecins de la région que leurs patients seront accueillis et traités dans les meilleures conditions à Argenteuil.

C'est le devoir des responsables de service au sein de l'Hôpital d'Argenteuil et des hôpitaux publics voisins comme Eaubonne-Montmorency. C'est aussi aux élus de changer de méthodes : faire pression sur Paris, c'est important ; mais aussi, comme membres du Conseil de Surveillance de l'Hôpital, créer les conditions du succès à Argenteuil. Nous soutiendrons toute action allant dans ce sens.

Eric Fluck et Rodia Tété, candidats MoDem Argenteuil-Ouest

Frédéric Lefebvre-Naré et Maryse Chégut, candidats MoDem Argenteuil-Nord

Fawaz Kazma, responsable du MoDem Argenteuil, et Pierre Bruneau, délégué de circonscription Argenteuil-Bezons

J'aime

3 personnes aiment ça. Soyez le premier parmi vos amis.

votez

| 10

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)